



UNESCO-UIA CAPITALE MONDIALE DE L'ARCHITECTURE

La Mairie de Rio de Janeiro, l'Institut des Architectes du Brésil (IAB), l'UNESCO et l'UIA ont présenté le 18 février, au siège de l'UNESCO, le programme de la Capitale mondiale de l'architecture pour cette année, à Rio de Janeiro.

[En savoir plus](#)

ORGANES DE TRAVAIL ▼



PROGRAMME DE TRAVAIL DE L'UIA SANTÉ PUBLIQUE

Le programme de travail de l'UIA Santé Publique tiendra son 40ème séminaire international en juillet, dans le cadre du programme du Congrès mondial des architectes. Organisé par l'Institut brésilien des architectes (IAB), la Fondation Oswaldo Cruz (FIOCRUZ) et l'Association brésilienne de développement hospitalier (ABDEH), les discussions seront axées sur deux thématiques : Santé et villes ; Architecture pour la santé. Les contributions et projets autour de ces deux thèmes peuvent être soumis pour présentation au séminaire international.

[En savoir plus](#)



COMMISSION FORMATION DE L'ARCHITECTURE

Les membres de la Commission Formation de l'architecture de l'UIA se sont réunis les 27 et 28 janvier au siège de l'UIA à Paris. Parmi les différents points abordés, la participation de la Commission au Congrès de Rio de Janeiro en juillet prochain. La Commission a également finalisé la validation de la faculté d'architecture de l'Université des Beaux-Arts Mimar Sinan à Istanbul, en Turquie.

[En savoir plus sur la validation de l'UNESCO-UIA](#)

ORGANISATIONS RÉGIONALES ▼



UMAR - APPEL À PROPOSITION

L'UMAR (Union Méditerranéenne des Architectes) invite les chercheurs et les architectes praticiens impliqués dans le processus de préservation et réhabilitation de bâtiments, de sites et de quartiers contemporains dans le Bassin Méditerranéen à présenter leurs travaux lors d'une conférence internationale sur la réhabilitation du patrimoine contemporain en Méditerranée qui se tiendra à Montpellier les 23 et 24 juin 2020. Date limite de soumission des papiers et des projets : 29 février 2020.

[En savoir plus](#)

PARTENAIRES ▼



FORUM DES PROFESSIONNELS DE L'HABITAT - HPF

Le dixième Forum urbain mondial (WUF10), qui a attiré à Abou Dhabi plus de 13.000 participants, s'est achevé le 13 février dernier sur un appel à l'action commune pour assurer un meilleur avenir aux villes. Ishtiaque Zahir Titas, co-directeur de la Commission Objectifs durables de l'UIA, a mené la délégation de l'UIA et a conclu avec succès la table ronde "Heritage & Culture-led development - A new paradigm towards Sustainable Architecture".

Le Forum des professionnels de l'Habitat qui s'est réuni à l'occasion du WUF10, a élu Mona Rady (UIA) pour présider le HPF jusqu'au WUF11, à Katowice, en 2022.

PRIX ▼



PRIX UIA POUR L'INNOVATION DANS L'ENSEIGNEMENT DE L'ARCHITECTURE

Les soumissions sont toujours ouvertes pour le Prix UIA pour l'innovation dans l'enseignement de l'architecture, organisé par sa Commission Formation de l'architecte. Ouvert aux collèges, écoles, départements ou programmes d'architecture du monde entier, ce prix vise à récompenser l'excellence dans l'enseignement de l'architecture et de l'urbanisme, en matière de pédagogies qui favorisent la création d'environnements durables à travers les cinq Régions de l'UIA, de façon à refléter leur diversité. La Commission Formation a publié les [Questions/ réponses](#) du prix. La date limite d'inscription, le 1er avril, s'approche rapidement.

[En savoir plus](#)

SECTIONS MEMBRES ▼



Suisse - RÉUNION DES PRÉSIDENTS DE LA RÉGION I

Quatre mois avant l'Assemblée Générale de l'UIA (23-26 juillet 2020), les présidents de la Région I de l'UIA se réuniront à Genève (Suisse) le 20-21 mars 2020. Présidée par Lorenz Bräker, la session qui portera essentiellement sur la participation de la Région I au Congrès et à l'Assemblée Générale de l'UIA à Rio en juillet prochain, marque le retour de la Chambre fédérale des architectes allemands (Bundesarchitektenkammer - BAK), à l'UIA.



INSTITUT CORÉEN DES ARCHITECTES AGRÉES (KIRA)

La cérémonie de présentation Monument wall du Congrès mondial des architectes UIA 2017 de Séoul a eu lieu le 28 novembre 2019, pendant le Congrès des architectes coréens 2019. Le Monument wall, situé à l'Institut coréen des architectes agréés (KIRA), vise à préserver et à promouvoir le Congrès mondial des architectes UIA 2017 Séoul, qui s'est tenu avec succès.

Canada - L'IRAC ANNONCE LES FELLOWS HONORAIRES 2020

Quatre professionnels qui ont contribué grandement à la pratique de l'architecture dans le monde entier ont été nommés fellows honoraires 2020 de l'Institut royal d'architecture du Canada (IRAC). Kevin R. Hydes, Lenore Lucey, Mariam Kamara, Mickey Jacob seront intronisés au Collège des fellows de l'IRAC lors d'une cérémonie à Edmonton, en Alberta, le 4 juin 2020.

[En savoir plus](#)



COLEGIO DE ARQUITECTOS DE COSTA RICA (CACR)

La XVe édition de la Biennale internationale d'architecture du Costa Rica aura lieu le 28-30 mai 2020. Le CACR organisera sa 15e Biennale sur le thème Architecture + Eau = Vie. L'événement vise à répondre à l'objectif 6 des Nations unies pour le développement durable : eau propre et assainissement et à la manière dont il est lié à l'architecture.

[En savoir plus](#)

L'Union Internationale des Architectes (UIA) est une organisation non gouvernementale internationale basée à Paris. Créée en 1948, elle est la seule organisation représentant les architectes du monde entier pour unir tous les architectes, influencer les politiques publiques en matière de construction et de développement, et faire avancer l'architecture au service des besoins de la société.



**UIA - UNION INTERNATIONALE DES
ARCHITECTES**

E-mail: news@uia-architectes.org

Site web: www.uia-architectes.org

[Inscrivez-vous à notre lettre d'information](#)

Cet email a été envoyé à , cliquez ici pour vous désabonner.